
ACTA: 14/03/2024 
Habiéndonos reunido hoy en el Aula 3S4 del Aulario III los siguientes representantes de la 

Asociación de Arquitectura: 

 

− Diego Estrella Teschler presidente de la Asociación de Alumnos de Arquitectura URJC 

− Laura Talavera Méntrida, vicepresidente de la Asociación de Alumnos de Arquitectura 

URJC 

− Bryan Doctor Agliam, tesorero de la Asociación de Alumnos de Arquitectura URJC 

− Daya Gómez Moya, secretaria de la Asociación de Alumnos de Arquitectura URJC 

− Juan Bravo Granados, vocal de la Asociación de Alumnos de Arquitectura URJC 

− Paula Herrero Parra, vocal de la Asociación de Alumnos de Arquitectura URJC 

− Hugo Ortega Pacheco, vocal de la Asociación de Alumnos de Arquitectura URJC 

− Lydia Guerrero García, vocal de la Asociación de Alumnos de Arquitectura URJC 
 

SE ABRE LA SESIÓN a las 14:03 horas del jueves 14/03/2024 Se tratan 

los siguientes puntos del día: 

 

1. Primer punto: Arquifiesta: Análisis de la arquifiesta, se producen pérdidas de 600 euros. Se 
establece que se ha mandado muy precipitadamente y que no ha habido tiempo suficiente a que 
la gente mostrase interés. Se realizará una nueva arquifiesta a finales del curso, en la que se 
gestionará intentando cubrir los gastos de la anterior. 

2. Segundo punto: Memoria de actividades: se pedirá a los departamentos que cada vez que desarrollen 
alguna actividad, deberán realizar una memoria detallando los procesos y precios.  

3. Tercer punto: Obra social + Arquibonos: se aprueba por una nimiedad los arquibonos para los 
miembros de obra social que hayan bajado los microondas. Si no han cumplido con los días 
establecidos se les irá quitando un arquibono por los días que falten. 

4. Cuarto punto: Actas: se deberán realizar cada reunión de departamentos un acta detallando la 
hora de comienzo y fin de la reunión, participantes y temas a tratar. 

5. Quinto punto: Opciones de diferentes actividades para la comisión de lúdicas: planteamos que se 
puedan realizar actividades además de la arquifiesta. 

6. Sexto punto: Evento Enearq: importante difusión del evento de Enearq 

7.  Séptimo punto: Aranjuez: Establecer relaciones con aranjuez para tratar los temas y búsqueda de 
un portavoz. 

8. Octavo punto: Estatutos: se deben leer los estatutos para hablar de cambios. 

9. Noveno punto: Fondo para talleres: aprobación por una nimiedad. 
 

SE CIERRA SESIÓN Y ACTA a las 14:58 horas del 14/03/2024 

 
Y para que así conste, esta acta queda firmada por la secretaria y la presidencia de la 

 
 

Asociación de alumnos de Arquitectura URJC, 3ARQURJC. 
 

Firma Presidencia: Firma Secretaria 

 

Diego Estrella Teschler Daya Gómez Moya 
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